

Viernes, 11 de abril de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

OPINIÓN

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN




PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

OPINIÓN

TELEVISIÓN

RDA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy Opinión Más leña al 'fuego' del CDU

## Más leña al 'fuego' del CDU

Oportuno sí ha sido un rato el señor Lodeiro al dar a conocer su decisión de borrar de la élite al club

PABLO QUÍLEZ / DEPORTES@GRANADAHOY.COM | ACTUALIZADO 11.04.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



NO voy a ser menos y también voy a opinar sobre el abandono que va a sufrir la actual estructura del Club Deportivo Universidad. Reconozco que tengo sentimientos contrapuestos. Hace unos años, cuando el equipo femenino de voleibol estaba en lo alto de la máxima categoría, no entendía que la [Universidad de Granada](#) se gastara nueve millones de pesetas -creo recordar que ésta era la cifra- en una jugadora del Este porque pensaba que la institución tenía otras necesidades que cubrir. Ahora, mi opinión básicamente es la misma. Mi abuela decía que "hay un sitio para cada cosa y una cosa para cada sitio". Pues eso, el deporte profesional o pseudoprofesional no debe mantenerse gracias al presupuesto de una universidad pública porque la mayoría de sus ingresos son públicos. Su sitio está en otros ámbitos.

Ahora bien, a pesar de lo escrito entiendo que el CDU tiene ya sobre sus 'hombros' una historia que no se puede desmerecer y borrar de la noche a la mañana mediante un 'decretazo'. Para mí, el gran fracaso de la [Universidad de Granada](#) con respecto al club que parió hace ya años es que no ha sabido vender el producto. Como cosa pública que era se ha limitado a alimentar el CDU de sus presupuesto, sin apenas buscar alternativa alguna para pasar a apadrinar la entidad sin que ésta le costara más que lo justo y necesario. Y eso que ha ofrecido deporte de élite, del que tanto carece esta ciudad, pero la Universidad ha tratado a sus equipos como si fueran casi unas peñas al no darles la importancia que realmente tenían. Estoy convencido de que en cualquier ciudad contar con un equipo que lucha por meterse en una final de un campeonato nacional sería un lujo que crearía una expectación al menos reseñable. Y ahí están los chicos del voley haciendo historia... y como si nada pasara. Claro que el primer enemigo lo tienen en casa porque jugándose lo que se están jugando la noticia que reciben es que el equipo desaparece. Habrá opiniones para todos los gustos, pero oportuno sí ha sido el señor Lodeiro. El hombre se ha lucido.

0 comentarios

0 votos



### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.